

التاريخ: 5/4/2023

تحية طيبة و بعد

الموضوع: رابط الجلسة النقاشية للبيانات المالية الغير مدققة للربع الثاني المنتهى في 2023/2/28

تود كلية مجان ش.م.ع.ع إبلاغ المستثمرين والمحليلين بأن الجلسة النقاشية عبر الإنترنت بخصوص البيانات المالية الغير مدققة للربع الثاني المنتهى في 2023 /2/28 قد انعقدت يوم الأربعاء 5 إبريل 2023 في تمام الساعة 1:00 ظهراً لمناقشة والإجابة على أي أسئلة بخصوص البيانات المالية الغير مدققة للربع الثاني المنتهى في 2023 /2/28 وكذلك الخطط والاستراتيجية للمستقبل. تم تحميل تسجيل الفيديو للجلسة على الرابط التالي ورمز QR:

https://youtu.be/bZH00jfWW_M



لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال بمسؤول علاقات المستثمرين:

بريد إلكتروني amr.ebeid@majancollege.edu.om

هاتف: 24730408

و تفضلو بقبول فائق الإحترام و التقدير؛؛؛

التوقيع

الختم





Date: 5/4/2023

After compliments

Subject: MSX discussion session link for the unaudited financials for the second quarter ended 28/2/2023

Majan College S.A.O.G would like to inform the investors and analysts that the MSX discussion session scheduled for the unaudited financials for the second quarter ended 28/2/2023 and plans and strategy for the future was conducted on Wednesday, 5 April 2023 by 1 PM . The video recording of the session is uploaded on the following link and QR code:

<https://youtu.be/bZH00jfWW M>



For more information, please contact the Investor Relations Officer:
Email: amr.ebeid@majancollege.edu.com
Tel: +968 24730408

Kind regards

Signature

Stamp

